

La limitation des armements dans l'Arctique

L'évolution récente de la doctrine stratégique et de la technologie militaire a donné une nouvelle importance à l'Arctique. En même temps que l'intérêt militaire pour la région a grandi, on a préconisé avec plus d'insistance une certaine limitation des armements dans cette partie du globe. Dans son exposé, M. Ron Purver examine diverses propositions formulées dans le passé à cet égard. Il cherche à expliquer pourquoi ces efforts ont, jusqu'ici, si peu intéressé les gouvernements concernés, et à établir si certaines de ces propositions sont réalisables et souhaitables pour ce qui est d'accroître la sécurité dans l'Arctique et à l'échelle du globe.

RONALD G. PURVER

M. Ronald G. Purver est membre associé (Recherche) de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité internationales ; il a fait ses études à l'Université de la Colombie-Britannique et à l'Université Stanford. Il a été attaché de recherche à l'Université de la Colombie-Britannique, à l'Université Queen's et à l'Université Dalhousie ; il a par ailleurs été directeur de la Recherche au Centre canadien pour le contrôle des armements et le désarmement, à Ottawa. Il a publié un livre intitulé *Arms Control in the North* (1981) ainsi que divers autres ouvrages traitant de la limitation des armements et de la politique de défense.

Institut canadien pour la paix
et la sécurité internationales
307, rue Gilmour
Ottawa (Ontario) K2P 0P7
